

25 ans, travaille comme aide familiale depuis 14 mois.

Parcours :

*Enseignement secondaire en
« auxiliaire de l'enfance »
puis « aide familiale »
dans l'enseignement de promotion sociale .*



Losque j'ai commencé ma formation d'aide familiale, j'imaginai le métier ...

« Avant de me lancer dans ce métier, je m'étais bien renseignée sur ce que j'allais y découvrir auprès de plusieurs membres de ma famille et connaissances qui exerçaient dans le secteur. J'étais préparée, mais je n'étais pas certaine de me plaire avec les personnes âgées » .

Aujourd'hui, le métier d'aide familiale pour moi c'est ...

«Une grande chance! J'aime mon métier !

Je suis contente d'avoir suivi cette formation. J'ai appris énormément et je continue d'apprendre au quotidien. Le contact avec les personnes âgées, qui au début me faisait un peu peur, s'avère finalement facile et naturel. »

Ce que je préfère dans mon métier c'est ...

«Que chaque jour est différent.

L'accueil des bénéficiaires de soins est très souvent chaleureux et les réunions d'équipes se passent dans la bonne humeur.

Je me sens soutenue par le service, mon assistante sociale et mes collègues.

Et je continue d'apprendre et à me former grâce aux différentes formations proposées régulièrement. »

Ce que je regrette de ne pas avoir abordé dans ma formation, les éventuels manques ou lacunes ...

« Je n'ai pas de regret vis-à-vis de ma formation. Elle était complète et m'a bien préparée au métier .

Les professeurs, maîtres de stages et toutes les autres personnes qui m'ont accompagnée lors de cette formation était à l'écoute et de bon conseil.

Cette formation m'a énormément appris et préparé au mieux au métier d'aide familiale . »